
Consiglio Comunale INT 676 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: CASSONETTI E DECORO IN CENTRO

PREMESSO CHE 

E’ arrivata nel centro storico l’estensione della raccolta dei rifiuti integralmente con il sistema porta
a porta.
La  raccolta  differenziata  porta  a  porta  è  certamente  ispirata  ai  valori  di  ecosostenibilità,  ma la
bruttura dei cassonetti in attesa di essere ritirati finisce sotto gli occhi dei cittadini e dei visitatori
che transitano nel centro della Città. 

CONSIDERATO CHE

Migliaia di turisti si avvicendano oramai per le vie del centro della Città durante tutto l’anno grazie
anche all’acquisizione di popolarità della stessa attraverso eventi e manifestazioni internazionali.
La presenza di decine di cassonetti nelle vie del passeggio del centro, nelle vicinanze di chiese e
monumenti  nonché  in  prossimità  di  attività  commerciali,  di  esercizi  pubblici  che  ad  esempio
utilizzano  dehor  può  causare  disagio,  degrado  ambientale  e  avere  un  impatto  negativo
sull'immagine e la fruibilità di tali spazi.

PRESO ATTO CHE

Sono stata fatti reclami e segnalazioni da parte dei commercianti che si ritrovano come ad esempio
in via Andrea Doria una fila di cassonetti di fronte l’ingresso dell’attività commerciale con visitatori
e turisti costretti a fare lo slalom fino al recupero di tali rifiuti.
All’interno di molti condomini non ci sono gli spazi necessari per posizionare i cassonetti nei giorni
precedenti al ritiro da parte di Amiat.

ACCERTATO CHE

Altre Amministrazioni Comunali, per rendere le città sempre più belle e i servizi ai cittadini sempre
più efficienti hanno messo in atto procedure differenti per la raccolta differenziata nei centri storici
come Firenze ad esempio che ha previsto la realizzazione di cassonetti interrati mentre a Mantova
in centro storico passando dal sistema di raccolta “porta a porta” al “porta a porta di prossimità”
mediante l’adozione di contenitori  smart e a Pesaro cassonetti  intelligenti,  grazie ad uno studio
approfondito sui colori, sono stati realizzati per integrarsi con gli edifici del centro ed essere un vero
e proprio arredo urbano.
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Soprattutto durante il periodo estivo ci saranno problematiche di igiene e maleodori provenienti dai
cassonetti.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

- Se non ritengano opportuno oltre al fattore ecologico rispettare anche quello del decoro.

- Se sono state valutate soluzione alternative per il centro.

Torino, 01/12/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao

 

Pag 2 di 2


		2023-12-01T10:10:22+0100
	PIERLUCIO FIRRAO


		2024-01-16T03:00:43+0000
	Timestamp-1




